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会長　藤 掛 靖 元
幹事　伊 石 佳 高

本日の卓話

今後の卓話予定

「みなさんに知ってもらいたいマレーシアのこころ」
	 	 	 米留学生　モハマド・ノル・アズリンダさん

７/24	 「築地市場と魚」	 東都水産㈱　冷凍塩魚部長　赤星博之様
	 	 	 日本おさかなマイスター協会　事務局　大森良美様
７/31	 休　　会
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　2013ー 2014年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」
	 	 R . I . 会 長	 ロン	D・バートン
	 	 地区ガバナー	 吉 　田　建　二
クラブテーマ	 「参加し行動しよう」	
	 	 クラブ会長	 藤 　掛　靖　元

会長報告＜藤掛会長＞
・東京浅草ロータリークラブ　会長　岩崎隆様
幹事　田原績様　表敬訪問
・会長ノミニーを推薦すべく、会長ノミニー
推薦委員会の立ち上げを尾泉会長エレクト
より要請がありましたので会長ノミニー推
薦委員会を組織いたしました。
　メンバーはクラブ細則第一条第一項によ
り、会長エレクトより遡り８代前までの現

役会員で会長経験者として、尾泉会長エレ
クト、藤掛、原田さん、海内さん、古谷さ
ん、小林（雅）さん、斎藤さんの７名、潮
田次年度幹事、会員より伊石幹事、上野さ
んの10名で組織されます。７月24日例会終
了後に開催いたします。
・本日は、事業計画発表です。各委員長の皆
様、よろしくお願い致します。

幹事報告＜伊石幹事＞
・週報1321回例会号の理事会報告にて記載し
ておりますが、

　　片岡会員→退会
　　吉田会員・本会員・馬場会員→休会

　となりました。お知らせ致します。
・各クラブより例会変更のお知らせが来てお
ります。詳しくはクラブ事務所にてご確認
願います。

前回（7/10　1321 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

	 45 名	 3 名	 ３名	 36 名	 4 名	 90.00％	 1319 回例会修正　欠席 1名・出席率 97.14％

◆ゲスト ０名 　
◆ビジター ２名 東京浅草 RC 会長　岩崎　隆 様
  東京浅草 RC 幹事　田原　績 様



委員会報告

＜ロータリー財団委員会　山尾委員長＞

・昨日、地区ロータリー財団セミナーが開催

されましたので、概要を報告します。

１．地区補助金について

・2013−14 年度の地区補助金は、$103,563

・プロジェクトの申請期限は、2013 年

９月 30 日まで、但し補助金の交付は

2014 年８月〜 15 年５月までに完了す

るものを対象とする。

２．今年度の財団寄付目標は、１名・$100

から $150 に変更

＜ゴルフ同好会＞

・暑い日のゴルフ大会

　１）朝御飯はしっかり食べる

　２）水分補給　スポーツドリンク

　３）風通しの良い格好で

　４）日陰を歩く

　無理をせずに楽しみましょう

ニコニコボックス

＜東京浅草RC　岩崎 隆様、田原 績様＞

・一年間お世話になります。

＜藤掛、伊石＞

・東京浅草ロータリークラブ会長　岩崎隆様、

幹事　田原績様、ようこそいらっしゃいま

した。一年間よろしくお願い申し上げます。

＜山尾、宮村、斎藤、井田、海内、永井＞

・歓迎　東京浅草ロータリークラブ

　　　会長　岩崎　隆	様

　　　幹事　田原　績	様

　ようこそいらっしゃいました。

＜関原、加藤、天笠、太田、宮村、柘、原田、

藤掛、伊石＞

・本日の卓話、今年度事業計画発表です。各

委員長よろしくお願いいたします。

＜古谷＞

・16日間かけてオーストラリアの鉄道とバス

の旅に行って来ました。シドニー、パース、

ダーウィン、アリススプリング、アデレー

ド、メルボルン、シドニーと廻りましたが、

アデレードからメルボルンまでの12時間か

かったバスの旅が一番でした。

＜藤掛、海内、中村、岩戸＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有

難うございました。

＜長沼＞

・夏本番！　　猛暑日が続きます。熱中症に

ご注意。



卓　話

　「クラブ協議会・今年度事業計画発表」

〈会長方針〉会長　藤掛靖元 ━━━━━━━━━━━━━━━━━
・要旨
当クラブの今期テーマ「参加し行動しよう」は、まず例会に出席
すること＝参加です。参加したら次は行動（実践）。物事は全て
行動して価値を生み出します。行動することで智恵が生まれ、経
験が積まれます。そして利他（他が為）の行為も自己に還り自身
の成長に繋がります。「まず参加、そして行動」です。
４大重点事業としては、社会奉仕委員会・新世代奉仕委員会・職
業奉仕委員会・増強委員会がお互いに連携をとり、一体となって
事業活動を推進いたします。特に我々ロータリアンが核になり、
被災地の方々、浅草（地域社会）、ロータリアン、ローターアク
トの交流を図ります。

〈幹事としての心構え〉幹事　伊石佳高 ━━━━━━━━━━━━
・要旨
会長方針を率先して実行し、４大重点事業を成功させるべく、各
担当委員会と共に「参加し行動」いたします。

〈クラブ奉仕委員会〉委員長　尾泉良和 ━━━━━━━━━━━━
・要旨
会長の方針を全員が実践できるように、関連委員会と情報交換
し、相互に協力していく。RI会長テーマを少しでも実現できるよ
うに、奉仕活動に積極的に参加する。
被災地復興支援事業を関連委員会と連携し協力する。

〈職業奉仕委員会〉委員長　中村義英 ━━━━━━━━━━━━━
・要旨
職業奉仕という言葉は、ロータリークラブだけの独特の考え方で
す。職業奉仕は、ロータリーの根幹であると言われております。
職業奉仕の理解をより一層、深めるため、職業奉仕の実践に努力
します。



＜今週担当　松本勝太郎＞

〈社会奉仕委員会〉委員長　上野雅宏 ━━━━━━━━━━━━━
・要旨
東日本大震災から２年以上が経ち、被災地から遠く離れた我々に
とって、当時の復興協力への思いが冷めてきたように思われる。
ここで今一度、何十年と続くであろう復興への長い道程を再認識
すべく「復興縁日（仮称）」を主催し、被災地への思いや復興へ
の協力モチベーションをリセットし、尚且つ東北地域への経済的
支援の一助としたい。

〈国際奉仕委員会〉委員長　小林　博 ━━━━━━━━━━━━━
・要旨
ロータリーの目的第四にある「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進する
こと」を基本に会員が広い見識を持つ機会を作ることを基本方針
とする。

〈青少年奉仕委員会〉委員長　矢野幸士 ━━━━━━━━━━━━
・要旨
次世代を担う青少年への教化育成を奨励し、新世代奉仕への一層
の理解を求めると共に、新世代プログラムに対する当クラブの方
向性や実践内容を模索・検討する。
１．新世代プログラムへの理解促進
２．新世代奉仕活動の奨励
３．災害復興支援活動のおける新世代への助成

〈ほほえましいスナップ〉

永井SAA委員

入会 18 年で、初めてのタクトです。
少々緊張気味ですが、久保田さんの
指導、よろしく無事に終えました。

タクトを振る永井君


